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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和７年２月3日（第2099回） VOL.48  No.24

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 大原 三千院のわらべ地蔵 」
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平和構築と紛争予防月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・2月10日(月) 卓話 (株)明治企画部ダイレクトリレーション一課管理栄養士長廣睦子さん①

・2月17日(月) 卓話 (株)明治企画部ダイレクトリレーション一課管理栄養士長廣睦子さん②

・2月24日(月) 休 会

クラブ協議会

「 委員会半期報告」



会　員　数 53名 会　員　数 52名

出席会員 45名 出席会員 43名

ビジター他 4名 修　　正 3名

合　　計 49名 免　　除 0名

出　席　率 84.91% 修正後出席率 88.46%

前回例会 １月27日 前々回例会 １月20日

前週例会の記録(１月27日)

泥谷 高博会長

出席報告

会長の時間

本日は伊東知子さんの入会式、東京恵比寿ロー

タリークラブ川中清昭さんのクラブバナー交換

等があります。

まずは2月11日の会長杯ゴルフコンペですが、

現在出席者が９名です。池辺会員はご夫婦で参

加ということで楽しくなりそうです、ご参加あ

りがとうございます。まだまだ余裕があります

ので、この日大丈夫だよという方は奮ってご参

加のほどよろしくお願い致します。

さて今月は職業奉仕月間です。ロータリーの5

大奉仕というのはご存知でしょうか？①クラブ

奉仕②職業奉仕③社会奉仕④国際奉仕⑤青少年

奉仕であります。この奉仕の第二部門である職

業奉仕は、事業および専門職務の道徳的水準を

高め、品位ある業務はすべて尊重されるべきで

あるという認識を深め、あらゆる職業に携わる

中で奉仕の理念を実践していくという目的を持

つものであります。会員としての役割はロータ

リーの理念に従って自分自身を律し事業を行う

こと、そして自己の職業上の手腕を社会の問題

-来訪者内訳-

卓話 益田啓一郎さん

東京恵比寿RC1名・福岡RC1名

例会見学 植野文弥さん 計 4名

・四つのテスト ・手に手つないで

平田 憲 ソング委員

ロータリーソング

こと、そして自己の職業上の手腕を社会の問題

やニーズに役立てるために、クラブが開発した

プロジェクトに応えることが含まれます。

ロータリーの歴史を紐解くと、始まりの地であ

る1900年代初頭のアメリカシカゴの街は人口

が100万人超の大都会だったのですが、その人

口の80％が外国人や移民で占めており、一攫

千金を狙って溢れ返っていたわけです。そこに

は職業倫理とうものは希薄で、法律にさえ違反

しなければ人を騙してでも自分が儲かればいい

という発想を持つ方が多かったそうです。ポー

ルハリスは安心して商売ができる仲間が友人関

係にもなる集まりを作ろうと考え、それがロー

タリーの始まりとなったのです。そしてその後

もいろいろな歴史･変遷を経て、ロータリーは

現在のような奉仕団体になりました。職業に対

し高潔性を保つというのは、今世間を騒がせて

いるフジテレビの一件をみても、また少し前で

はビッグモーターの事件など、絶えずそういっ

た報道があるのを見ても難しいのかなと思いま

す。職業奉仕というのは哲学的な理念として

ロータリーで論じられるため、どう実践してい

くのかを考えることは難しい印象があります。

福岡中央ロータリークラブの職業奉仕委員会で

は福岡舞鶴高校での出前講座や職業体験学習な

どを企画として考えています。今年度の第５グ

ループ奉仕デーの障がい者雇用イベントも職業

奉仕の要素を含むプロジェクトだと思います。

そのようなプロジェクトに積極的に参加するこ

とはロータリアンとしての職業奉仕実践の良い

機会です。奉仕デーの出席は現在17名となっ

ています。博多ロータリークラブから要請され

た20名には達していないものの、現時点で第

５グループ全体での出席総数は117名というこ

とで、その中でも当クラブからの出席数はダン

トツのようです。20名という設定がかなり高

い数字だったようですが皆様の大いなるご協力

のおかげです、ありがとうございました。50

周年に向けての対外アピールもできたかなと思

っています。インターシティーミーティングの

参加も22名とまずまずの参加をいただいてい

ます。皆様のご協力に感謝いたしますとともに、

福岡中央ロータリークラブの団結力の強さを感

じています。

本日の会長の時間は以上です、ありがとうござ

いました。


